



Adán Augusto y Ricardo Monreal discuten por supuestas irregularidades en el Senado



Ricardo Monreal, líder del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en la Cámara de Diputados respondió este viernes, los señalamientos realizados en su contra en la tribuna del Senado de la República por el líder de la bancada morenista y Junta de Coordinación Política del Senado (Jucopo), **Adán Augusto López**, quien dijo que se presentarán denuncias penales y administrativas en su contra ante la Auditoría Superior de la Federación por irregularidades en contratos que ascienden a un monto de 150 millones de pesos.

De acuerdo con lo señalado por Adán Augusto, en el anteproyecto de presupuesto, la titular del poder ejecutivo, Claudia Sheinbaum, Pardo, planteó un presupuesto para el senado de **5 mil 207 millones de pesos**, sin embargo, en la madrugada de ayer **fue aprobado el presupuesto con un recorte a la previsión original de 123 millones de pesos**.

“Desde luego que entiendo la preocupación de varias compañeras y compañero que me han preguntado durante la tarde de ayer y el día de hoy que como es posible que podamos salir con este presupuesto que no nada más no aumentó, ni siquiera en términos de la inflación, sino que sufrió una reducción” puntualizó Adán Augusto.

Destacó que este recorte a la Cámara de Senadores **“nos obliga a revisar la aplicación del presupuesto”**, pues, recordó, existe un compromiso con los trabajadores de limpieza y mantenimiento, luego de que hace unos días se firmó un convenio para contratarlos y dar fin al vicio laboral que se conoce como *outsourcing*.

<https://nvnnoticias.mx/index.php/2024/12/15/adan-augusto-y-ricardo-monreal-discuten-por-supuestas-irregularidades-en-el-senado/>